



For illustrative purposes, Yachtsense on a SACS Rebel 47

Dec 16, 2020 10:11 GMT

FLIR Systems presenta Raymarine YachtSense

Solución de control digital modular, escalable y premium diseñada para la automatización integral y el control elegante de los sistemas de embarcaciones modernas

ARLINGTON, Virginia 10 de diciembre de 2020 – FLIR Systems, Inc. (NASDAQ: FLIR) ha presentado hoy Raymarine YachtSense™, un sistema de control digital avanzado que ofrece un control absoluto y un conocimiento completo de los sistemas eléctricos de una embarcación. La naturaleza

modular del sistema YachtSense redefine el futuro de la automatización de embarcaciones para fabricantes de barcos e instaladores técnicos. Diseñado para ofrecer fiabilidad, flexibilidad y facilidad de uso, YachtSense proporciona automatización marina escalable, personalizable y a prueba de fallos mediante un control intuitivo de los sistemas a bordo a través de cualquier display multifunción Axiom® de Raymarine.

YachtSense emplea una arquitectura única y modular que permite a los fabricantes de embarcaciones diseñar y estandarizar soluciones de control digital que sean escalables en toda su gama de modelos. Cada sistema YachtSense comienza con el módulo maestro YachtSense y el módulo de fuente de alimentación y se completa con una combinación de módulos de señal multicanal adicionales. Estos módulos individuales interactúan con tipos específicos de dispositivos y sistemas a bordo, desde iluminación, bombas, molinete, plataformas de baño y sistemas de entretenimiento hasta climatización, generadores y otros sistemas mecánicos a bordo.

Las opciones personalizadas de la interfaz de usuario Axiom de YachtSense permiten a los fabricantes e instaladores marinos crear soluciones modernas y elegantes para la automatización de las embarcaciones, que ofrecen a los capitanes el control absoluto de todos los sistemas a bordo con un funcionamiento sencillo con pantalla táctil desde cualquier display multifunción Axiom.

«YachtSense es el nuevo estándar en soluciones de control digital premium para las embarcaciones actuales más sofisticadas», afirma Gregoire Outters, director general de la marca Raymarine en FLIR Systems. «Nuestro sistema inteligente, modular y ampliable ofrece total libertad a los fabricantes de embarcaciones para diseñar soluciones muy fiables y personalizadas que se ajusten mejor a las necesidades individuales de sus embarcaciones y clientes específicos».

Diseñado para ofrecer total tranquilidad en situaciones inesperadas, YachtSense ofrece tres niveles de redundancia eléctrica. Los módulos maestros cuentan con un teclado integrado para el control manual, así como una pantalla LCD para el diagnóstico del sistema. Todos los módulos YachtSense están alojados en carcasas resistentes e impermeables IPX6 y avalados por una garantía de tres años.

El sistema se preinstaló en un SACS Rebel 55 en Italia. Matteo Magni,

presidente de SACS SRL afirma: «Nos encantó instalar Yachtsense en nuestro barco antes de su lanzamiento. Valoramos el enfoque de desarrollo colaborativo con Raymarine para ofrecer a nuestros propietarios la próxima generación de Digital Switching. Las innovaciones tecnológicas se adaptan a la visión de SACS de construir embarcaciones con un diseño atrevido y una arquitectura sencilla. El sistema permite una visibilidad y conexión intuitivas con el ecosistema de las embarcaciones. Nos impresionaron especialmente las características de seguridad que son importantes para un producto centrado en la función y el rendimiento de las embarcaciones».

YachtSense se está presentando y demostrando durante el evento en línea [METSTRADE Connect](#) que se celebra esta semana. Los fabricantes e integradores de embarcaciones pueden obtener más información sobre YachtSense de Raymarine visitando www.raymarine.com/yachtsense.

-###-

Información de contacto para la prensa:

Karen Bartlett

Saltwater Stone

+44 (0) 1202 669 244

k.bartlett@saltwater-stone.com

Acerca de FLIR Systems, Inc.

Fundada en 1978, FLIR Systems es una empresa tecnológica líder mundial centrada en soluciones de sensores inteligentes para aplicaciones de defensa, industriales y comerciales. Nuestra visión consiste en ser «el sexto sentido del mundo» y, para ello, creamos tecnologías que ayuden a los profesionales a tomar decisiones más rápidas y mejores que salven vidas y fuentes de

ingresos. Para más información, visite www.flir.com y síganos en [@flir](#).

Acerca de la marca Raymarine

Raymarine, una marca de FLIR Systems, fabrica electrónica marina de alto rendimiento para la navegación de recreo y los mercados marítimos comerciales ligeros. Gracias a un legado de tecnología marina que abarca más de 80 años, los productos de Raymarine gozan hoy de una merecida fama por su facilidad de uso, diseño robusto y fiabilidad. Estamos innovando constantemente para ofrecer sensores de la mejor calidad y sistemas de navegación inteligentes, y así lograr que el tiempo que los navegantes pasen en el mar sea más seguro y divertido. Nuestra gama de electrónica marina está disponible a través de una red global de vendedores y distribuidores. Para obtener más información, visite www.raymarine.com